
 

＜週報№ 2,891＞ 3,002 回例会 

２０１９年８月９日（金） 

■会長／玉本 広人 ■幹事／山田 文雄 

◆司会＝飯田 兼光 副 SAA 

◆ゲストビジター＝新入会員 前田剛彦さん 

◆出席報告 

本 日 ７８．５７％ １５名欠席 

前 回 ９７．８５％ ２名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№26 平林明君 

◆ニコニコボックス ●玉本広人君、山田文雄君＝前

田支店長、ようこそ諏訪ロータリーへ●小平直史君、

河田康幸君＝来週の第71回諏訪湖花火大会の開催、お

めでとうございます。●早出由男君＝今日は長崎平和

記念の日です。世界から原爆を無くしましょう。●石

田孝一君＝皆勤賞受賞の皆様、おめでとうございま

す。前田様入会おめでとうございます。●平林明君＝

ラッキーNoにあたって。 

◆会長告知・玉本広人会長＝皆さんこんにちは。毎日暑

い日が続きますが、お体の調子は大丈夫でしょうか？私

は仕事柄暑いのには慣れているのですが、今年は少々ば

て気味でして、元気なのはビールを飲み続けながら夜の

街をさまよい歩いている時だけです。さて、先週は平林

会員増強委員長が会員満足度アンケートを実施してく

ださいました。皆さんご記入いただけましたでしょう

か？是非全会員にご提出いただきクラブの現状を把握

させていただきたいと思いますのでよろしくお願いい

たします。RI では会員満足度アンケートの他にも様々な

ラーニングプログラムを用意していますが、その一つに

クラブの健康チェックというのがあります。人が健康を

維持し､病気を予防するには､定期的な健康診断が欠か

せません｡これと同じように､クラブが地域社会にとっ

て大切な存在であり続けるためには､クラブを定期的に

診断して問題点を見つけ､その対処法を探ることが極め

て重要です。今回、ガバナー補佐事前訪問の提出書類の

中にこのクラブの健康チェックがありましたのでやっ

てみました。いくつかのチェックポイントがありますが、

最初のチェックポイントとして「クラブでの経験」があ

ります。前段には、「クラブで充実した時間を過ごして

いる会員は､おそらく退会を考えることはないでしょう。

会員に熱意があれば､周りにもそれが伝わり、クラブ全

体の活気が高まります｡大切なのは､例会や奉仕活動に

参加するだけではなく､会員が仲間との交流を楽しみ、

ロータリーヘの誇りを抱くことです。」とあります。そ

してチェック項目に移りますと、私たちのクラブでは

……「私は例会を楽しみにしている」「例会の内容は､興

味深く、意義があり、多様性に富んでいる」「例会で会

員やゲストを迎え入れる挨拶係がいる」「例会はしっか

りと企画､運営されている」「例会で会員が毎週違うテー

ブルにつき､違う会員と話せるようにしている」｢親友と

呼べる仲間がいる｣「役員だけでなく、ほかの会員も地区

や国際的なロータリー行事に参加している」「ほとんど

の会員がロータリーのポリオ撲滅活動とその進展につ

いて知っており、ロータリーの一員として貢献している

ことに誇りを抱いている」「会員はロータリー財団に寄

付している」「会員は自分が支援したいと望む活動や分

野に寄付している」「毎月､会員や地元市民の貢献を称え

たり、紹介したりしている」「ロータリーを通じて､海外

とのネットワークを築いている」「常に新しいことに挑

戦している(活動､例会の内容や形式､親睦など)」、この

ような内容です。私のチェックでは４項目ほどチェック

されない項目がありました。皆さんはいかがでしょうか。 

本日は出席委員会による出席率向上皆勤表彰です。なか

なか仕事の都合などで皆勤は難しい方もいらっしゃる

かと思います。私も２回以上連続で休むと、なかなか顔

を出すのも気が重いことがありました。ですが、ぜひ出

られるときには頑張って出席していただいて、また周り

の皆さんも声がけをしていただいて、出席しやすい雰囲

気を醸し出していただければと思います。その一環とし

今期はクラブ奉仕の中の３委員会にほとんどの会員を

配属させていただき、委員会を活発に開いていただくよ

うお願いしました。今夜は出席委員会が開催されますの

で今夜も元気に呑ませていただきます。 

◆幹事報告・山田文雄幹事＝①先ずもって、本日手続き

が完了し、会員となりました八十二銀行諏訪支店、執行

役員支店長、前田剛彦さんが出席されております。よう

こそ、ロータリークラブへ。会員一同心より歓迎申し上

げます。山科さんとバトンタッチですので、理事会計を

担当頂く共に、本年度配属は出席委員会となります。後

程セレモニーを行います。②第 4 回理事会報告を行いま

す、3000 回例会記念講演会の出席者内訳が報告されまし

た。特記事項としては、ロータリー関係者よりも、一般



参加者の方が多かった点です。瀬戸 RC 60 周年記念式

典のご案内が会長幹事＋6 名で入っております。日付は

10 月 20 日（日）です。瀬戸クラブと交流のある方や理

事会を中心に参加者を募りますがよし行ってみようか

という方は幹事宛、お申し付け頂くか、受付の用紙にご

記入してください。小口武男会員より、幅広い方の入会

や退職されて退会するロータリアンの防止策として、細

則第 6条第 2節（会費）の見直し検討の依頼がありまし

たので、理事会にて趣旨説明と 1回目の討議を行いまし

た。結果、この件に付きましては、慌てずに諮問委員会

で検討することとなりました。③小口ガバナー補佐事務

局より、諏訪グループ 7クラブの新入会委員セミナーの

ご案内があります。開催日時、場所は 9 月 21 日（土）

16：00 開会、茅野マリオローヤル会館 3 階、懇親会費

5000 円です。当クラブは三井パストガバナーと岡谷クラ

ブ宮坂パストガバナーによる講演ですので、面白そうで

す。対象者は奮ってご参加をお願いします。9 月 6 日が

締め切りです。例会受付に出欠表を置いておきます。④

本日は出席委員会の担当でクラブフォーラムを行いま

す。石田委員長、よろしくお願いします。⑤来週 16 日

はお休みとなります。再来週 8 月 23 日はガバナー補佐

事前訪問・クラブ協議会で担当は会員・役員です。尚、

本年度の小口ガバナー補佐は当クラブの会員ですが、こ

れに甘えることなくしっかり行いたいと思います。 

◆委員会報告 

●会員増強・平林明委員長＝先週の例会でアンケートを

とらせていただきました。先週お休みになった方は今日

中にボックスの中に提出をお願いします。 

●新入会員セレモニー・前田剛彦君＝(株)八十二支店諏

訪支店執行役

員支店長。生ま

れは東御市。自

宅は上田市。埼

玉県大宮支店

に 1年勤務、そ

の前は法人部

に 3年。諏訪支

店で13回目の転勤になるが、諏訪は初めてとなるため、

奉仕活動等を通じ、幅広くご教授賜りたいと思います。 

◆クラブ協議会・出席率向上・表彰 

●出席委員会・石田孝一委員長＝昨年度の皆勤表彰の対

象者は 24 名です。全体の５１％の半数の方が皆勤とい

うことです。昨年

は 24 名、一昨年

は 32 名と減少が

続いております。

内訳は 30 年以上

が 4 名 20 年以

上 30 年未満が 9

名。10 年以上 20

年未満が 11 名です。初めて皆勤賞を受賞された方が 1

名おります。昨年の例会は 41 回、出席率は 66.71％、訂

正後は 83.40％。一昨年の出席率は 72.61％、訂正後は

88.64％です。出席率は 5.9％ 訂正後で 5.24％の減少

です。但し、会員数がその年で 45名から 47 名に増えて

います。会員数の分母が増え、新入会員はメークアップ

の数が少ないので、その影響もあるかと思われます。会

員数は前年度で 47 名ですのでパーセントの含有率は 1

人当たり、2.12％となります。5 名の休みがあるという

ことは 10.6％となりますので、一人ひとりの出席がとて

も大切だということになります。ちなみに６０％未満の

出席率の方が、11 名いらっしゃいますので、欠席の多い

方にどのように出席を促すかを改めて考えていく必要

があるかと思います。出席員会では引き続き例会の案内

を毎週お送り致します。また、メークアップのル―ルも

ありますので、委員会や幹事会なども積極的にご出席し

て頂き、出席率向上につなげて頂ければと思います。 

●1 年目＝東本清文君●2 年目＝加藤明博君、小針哲郎

君●3 年目＝山田文雄君、飯田兼光君●4 年目＝小口泰

幸君●5 年目＝早出由男君●6 年目＝川村総一郎君、北

川和彦君●9年目＝伊藤武利君●10年目＝古屋了君●14

年目＝八幡一成君、玉本広人君、小口武男君●17年目＝

平林明君●23 年目＝河西正一君、朝倉英仁君●24 年目

＝折井俊美君●28 年目＝山崎晃君●29 年目＝藤森郁男

君●32 年目＝増澤洋太郎君●35 年目＝森幸俊君●36 年

目＝小林恭一君●50 年目＝三井章義君 

 

◆今後の例会日程 

８月２３日 金 クラブ協議会 ガバナー補佐事前

訪問 

８月３０日 金 クラブ協議会 前年度決算・新年

度予算 

９月６日 金 クラブ協議会 ガバナー公式訪問 

 


